

# CLUB NEWS

2020-2021年度国際ロータリーテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック

山形中央ロータリークラブ

新たな試練を機会に、ロータリアンとして創造力と柔軟性で乗り越えよう！

VOL.  
**1254**

2020-2021  
MEETING

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 小林 敏郎 ■職業奉仕 佐竹 純一  
■会長エレクト 長橋 正人 ■社会奉仕 小泉 俊哉  
■副会長 石山 徳昭 ■青少年奉仕 相川 博昭  
■直前会長 伊藤 和子 ■国際奉仕 中川 清美  
■クラブ管理運営 長谷川 淳 ■幹事 玉ノ井憲史

■副幹事 佐藤 太  
■会計 深瀬 隆志  
■S A A 川合 勝芳

国際ロータリー会長 ホルガー・クナード・イツ  
第2800地区ガバナー 斎藤 榮助(米沢中央)  
第5ブロックガバナー補佐 北門 一忠(上山)

◆日時 / 2021.4.13 12:30 ◆例会場 / 亀松閣

## 会長挨拶



みなさん、こんにちは。桜がまさに満開のこの良き日に、例会場を変えて、ここ亀松閣さんに皆様にお集まり頂きました事を、まずもって御礼を申し上げます。夜の観桜会は中止となり、お昼の時間に短縮例会、しかも食事は持ち帰りとなれば、誰も来て頂けないので大変心配しておりましたが、このように多くの皆様方に御出席を頂きました事に心より感謝申し上げます。

また、この場を設営するに当たり、さまざまご意見、ご助言を頂戴しました理事の皆様に、会場手配等でご苦労をお掛けしました幹事の玉ノ井さんに、そして、私からの細々とした出欠等確認にご対応頂いた事務局小関さんに御礼を申し上げます。そして、このお昼の例会開催につきまして、面倒な注文にも関わらずご対応頂きました亀松閣さんにもこの場を借りて御礼申し上げます。お陰様で、絶好のお花見日和のタイミングに、会員全員にお花見のお料理とお酒をお配りできるようになり、今年の観桜会もまた、違った意味で思い出深いものとなつたのではないかと思っています。

本日は、短縮例会では御座いますが、佐竹猛会員に15分と大変短い時間で恐縮ですが、会員卓話をお願いしております。この後、どうかよろしくお願いします。

さて、本日は当クラブの社会貢献活動について、皆様方へご報告をさせて頂きたいと思います。新型コロナワクチン接種の円滑化支援事業として、明日14日、山形市役所において佐藤市長へ非接触型体温測定器を2台(約40万円)贈呈することとなりました。今期の活動方針に、「今、地域社会が必要とする貢献活動を考え、活動する」を掲げ、昨年、被爆ピアノコンサート開催支援を行いました。それ以降、地区補助金の残金を活用した活動を模索しておりましたが、長谷川幸司会員から保健所の困りごと情報を聞きし、急きょ実施に向けて調整を行ってきたところでした。皆様も既にご存じの通り、今週より高齢者を対象としてワクチン接種が開始され、順次、市民全體がワクチン接種を受けることとなります。その時に体温測定の効率を図るため、高性能の非接触型体温測定器が必要であるとのことで、山形市保健所と何度も打合せをさせて頂き、明日贈呈の運びとなりました。これにより、今後予定されている一般市民を対象とした集団接種会場へ持ち出し、被接種者全員がこの測定器により瞬時に体温を測定することより、会場運営がスムーズとなり、広く山形市民に対して安心安全を提供する機会となると考えております。明日は5名で参加致します。詳細は後日また報告させて頂きます。

結びに、「三日見ぬ間の桜かな」ということわざもありますから、今、まさにこの瞬間、この桜をご堪能いただければ思います。



中川清美／今春、内孫が新一年生になりました。赤いランドセルが大きくかわいいかわいい一年生です。これからずっと見ていきたいと思います。

小林敏郎／本日は、多くの皆様にご出席頂きまして、大変ありがとうございます。

玉ノ井憲史／新沼さんホールインワンおめでとうございます。

佐藤吉信／新沼さんおめでとうございます。たいへんごめいわくかけました。まだゴルフは始めていませんが、ゆっくり始めたいと思います。タイガーウッズのようにはできませんが。

## 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	38名	—	24名	—
修正出席				
他クラブでマークアップされた会員				



ポール・ハリス・フェロー受賞  
長橋正人会員



## 会員卓話

有限会社 三協電気工事  
代表取締役 佐竹 猛 会員

### 会社概要

昭和45年4月1日より山形市内で個人として  
父佐竹幸雄 三協電気工事を独立開業  
昭和54年4月1日より有限会社 三協電気工事  
建設業許可を取得  
令和2年で会社設立42年目となります。

### 主な業務内容

屋内電気設備配線  
(事務所、住宅、テナント、工場)等  
新築建築物の設計及び施工、改修工事の設計、施工

取引業者  
市内の建設会社、工務店、外食産業運営会社、  
ガス会社等、山形市、山形県等の公共事業

平成30年代表取締役交代 佐竹 猛  
役員2名 従業員5名 パート2名 全9名

### 当社の強み

小さい会社ならではの社員1人1人がお客様に対し  
てお客様が喜ぶであろう最良の情報と技術を提供す  
ることを社員一同で共有し、日々最善を尽くせる。

これからは人材の確保が急務であり、それには業  
界のイメージを向上させること、それにはまず、自  
社の社員の生活が未来のあるものにして行く為の施  
策をする必要があると考えています。

佐竹 猛

昭和48年6月24日

昭和54年 山形市立第七小学校入学

昭和61年 山形市立第二中学校入学

平成元年 山形県立山形工業高等学校入学

平成4年 振興電気(株)東北支店 入社

平成10年 (有)三協電気工事

2021年4月15日 山形新聞掲載

新型コロナウイルスワクチンの集団接種が始まった際は役立てもううど、山形中央ロータリークラブ（RC、小林敏郎会長）は14日、山形市に非接触体温測定器2台を寄贈した。体温測定器はカメラが付

非接触体温測定器  
山形市に2台贈る

山形中央RC



いており、マスクを外して体温しようとすると「マスクを着けてください」と注意を促す。山形中央RCは市保健所に相談した上で、市内で高齢者以外への集団接種が実施される際、会場運営を円滑に進めてもらうようになると寄贈を決めた。

市は集団接種以外の保健所業務などでも、幅広く活用していく考え。

（伊豆田拓）

